



AYUNTAMIENTO
SANTO DOMINGO NORTE

BOLETÍN INFORMATIVO

No. 29 • JUN • 2023 | www.alcaldiasdn.gob.do | [f](#) [t](#) [@](#) [@alcaldiasdn](#)



ALCALDE CARLOS GUZMÁN ENTREGA 3 CANCHAS DEPORTIVAS, SUPERVISA TRABAJOS Y LLEVA SOLUCIONES A RESIDENTES DE LOS MULTIS VIEJOS DE LOS GUARICANOS

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, entregó tres canchas de básquetbol totalmente remozadas, en medio de la tercera jornada "Impacto Social Comunitario", realizada este fin de semana en Los Multis Viejos de Los Guaricanos.

Además, el alcalde supervisó los trabajos de construcción de la Funeraria Municipal La Esperanza, una obra que beneficiará a miles de comunitarios, que no cuentan con un espacio público para velar a sus fallecidos.

En medio de su recorrido casa por casa, Guzmán también dispuso la construcción de una vivienda

a una señora, que llevaba unos 33 años solicitando su reparación.

Carlos Guzmán también entregó un cheque por valor de RD\$50,000.00 para operar al niño Adrián Manuel Jiménez García, quien presenta una situación condición médica en sus piernas que no lo deja caminar. Asimismo, prometió una prótesis para ser colocada en su pierna derecha al joven deportista José Luis Tavares.

El alcalde Carlos Guzmán expresó que en la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) se están solucionando cientos de casos, enfrentando problemáticas que tenían los municipios y desa-

rollando obras, sobre todo aquellas que habían sido abandonadas por otras gestiones.

Durante el recorrido, Guzmán estuvo acompañado de decenas de colaboradores de la Alcaldía, dirigentes comunitarios y residentes de la zona, quienes agradecieron los trabajos y las atenciones que vienen recibiendo con los servicios que brinda el ayuntamiento en esa demarcación.

El presidente del Club Deportivo y Cultural Los Multis, Robert Ramírez, reconoció el aporte en materia de deportes que viene realizando el ayuntamiento que encabeza Carlos Guzmán y valoró el remozamiento del club, donde decenas de jóvenes participan y entrenan en múltiples disciplinas.

Robert Ramírez extendió su total agradecimiento al alcalde Guzmán, en nombre de la comunidad, por el apoyo que está teniendo esa demarcación con tantas obras que van en beneficio de todos los munícipes.

Las canchas remodeladas están: en la Temístocles Montás esquina calle El Sol, en las manzanas 21 y en la 9, de Los Multis Viejos de Los Guaricanos.

El líder juvenil Manuel García participó y coordinó con decenas de jóvenes algunas inquietudes y solicitudes que tenían, las cuales fueron atendidas y solucionadas inmediatamente por el alcalde Carlos Guzmán.



ASDN LLEVA EXITOSO PROGRAMA “MI BARRIO LIMPIO Y SALUDABLE” A LOS MULTIS DE LOS GUARICANOS

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) realizó el programa “Mi Barrio Limpio y Saludable” en el sector Los Multis de Los Guaricanos, donde decenas de colaboradores de la institución trabajaron en la limpieza de pozos sépticos, recolección de desechos sólidos, fumigación, poda de árboles y un operativo médico a este sector.

La acción fue encabezada por el secretario general de la ASDN, Pedro Castaños, y el encargado del Programa de Impacto Social y Comunitario, Jonny Valdéz, junto a otros colaboradores.

Castaño resaltó que, por orden del alcalde Carlos Guzmán se ha llevado un inmenso trabajo de limpieza, el cual se realiza con la integración de la comunidad.

Agregó que se trabaja día y noche resolviendo cada problemática que se presenta en la comunidad.

Mientras que Jhnonny Valdéz agregó que el operativo es la antesala del gran operativo que se realizará el sábado 24 de junio, a las 9:00 de la mañana, el cual será para el provecho de los propios residentes.

De su lado, la doctora Scarlet Gálvez, encargada de Salud de la ASDN, detalló que en menos de cuatro horas unas 100 personas acudieron al operativo médico. El comunitario Serdilio Jiménez agradeció a la ASDN por el operativo médico.

La ASDN ha impactado a miles de personas a través del programa "Mi barrio limpio y saludable", el cual se realiza cada viernes y sábado en un sector en particu-



ALCALDE CARLOS GUZMÁN ELOGIA Y RESALTA TRABAJO DE PASTORES EVANGÉLICOS DE SDN

Santo Domingo, RD. - El alcalde Carlos Guzmán reconoció el trabajo que realizan los pastores y obispos evangélicos de Santo Domingo Norte (SDN) a favor de la demarcación, calificándolos de pilares en el crecimiento de la fe de los munícipes.

Durante un almuerzo en la sede de la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN), Guzmán felicitó a los ministros del Señor oriundos del municipio, lugar que consideró idóneo para vivir. De manera particular, felicitó a Ezequiel Molina por la hazaña de llevar cada 1 de enero la «Batalla de la fe», evento que tiene más de 60 años realizándose de manera seguida.

El edil pidió a Dios le siga dando fortaleza para que siga intercediendo por el país a través de sus oraciones, en especial por él mismo y el cuerpo de regidores. De igual manera, Guzmán elogió el trabajo de Juan Tiburcio, obispo de la Iglesia de Dios, y de su esposa Génesis Tiburcio, resaltando que los últimos tres obispos de esa congregación

son nativos de SDN.

Previo al almuerzo, el Consejo de Regidores entregó placas de reconocimientos y calificaron a Molina y Tiburcio como «hijos adoptivos» del municipio.

De su lado, el pastor Ezequiel Molina calificó de armónica la relación entre las iglesias cristianas y la ASDN, y también agradeció al alcalde Guzmán y a los regidores por el reconocimiento. Mientras que Juan Tiburcio dijo que es un honor para él, su familia y sus acompañantes, el hecho que lo calificarán como hijo adoptivo.

En la mesa de honor estuvieron junto al alcalde y los pastores evangélicos mencionados, el presidente del Consejo de Regidores, Desiderio Muñoz, y la directora de Desarrollo Social, Rosanna Bidó. La gestión de Guzmán se ha caracterizado por mantener un acercamiento con las iglesias a fin de socializar y llevar de forma conjunta el bienestar de los munícipes.



ASDN CONTINÚA PROGRAMA DE CONSTRUCCIÓN DE BADENES EN LOS GUARICANOS

Santo Domingo, RD. - Los trabajos de construcción de tres importantes badenes que realiza la Alcaldía Santo Domingo Norte (ASDN) en el sector de Los Guaricanos, están en su etapa final, los cuales beneficiarán a un centenar de ciudadanos residentes en la zona.

Los trabajos que se ejecutan en la calle principal de Los Guaricanos forman parte de las obras contempladas en el Presupuesto Participativo del 2022.

En ese sentido, ciudadanos residentes en esta localidad valoraron como positivo los trabajos, al tiempo que agradecieron al alcalde Carlos Guzmán por la iniciativa que beneficiará a más de un sector.

“En verdad eso es un trabajo muy bien, el alcalde en verdad está trabajando, eso es lo que necesito”, expresó el comerciante Aneuris Montas al ser abordado.

Añadió que la construcción de los badenes representa un progreso para la comunidad en términos de salud, ya que la acumulación de aguas negras atenta contra la salud de los niños y los envejecerte del sector.

Asimismo, los trabajos impactarán de manera positiva a choferes de transporte público y propietarios de vehículos que diariamente transitan por esta vía, y veían afectados sus automóviles.

Tu barrio es el **barrio**
de todos sumemos voluntades.

Programa **Mi Barrio Limpio y Saludable**

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.



DENUNCIA LAS CONSTRUCCIONES ILEGALES
849.210.6909
809.331.7171 EXT. 2214
CUIDAR EL COMPLEJO ES UN COMPROMISO DE TODOS

ASDN DIRECCIÓN DE DESARROLLO SOCIAL



ASDN Y FUNDACIÓN BOTELLA DE AMOR FIRMAN ACUERDO PARA CONVERTIR PLÁSTICOS EN MOBILIARIOS DE LOS PARQUES

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) y la Fundación Botella de Amor firmaron un convenio para que los plásticos que produce esta demarcación sean convertidos en mobiliarios urbanos, como bancos, sillas y las mesas de los parques que se levantan en los diferentes sectores.

El pacto, que va acorde con las acciones de la ASDN en el manejo de los residuos sólidos fue firmado por el alcalde Carlos Guzmán y Fermín Alturo Costa, presidente de la Fundación Botella de Amor.

Guzmán, quien calificó el acuerdo como "un convenio histórico", agradeció a Dios por el mismo y resaltó que todos los proyectos que firma la Alcaldía siempre se hacen con amor, hermandad, integración y crecimiento.

Asimismo, manifestó que a través del proyecto, no solo se construirán techos sanos, sino las condiciones para que los niños puedan recrearse sanamente.

De su lado, Alturo Costa agradeció a la Alcaldía y dijo que a través del mismo se educará y se transformará las vidas de los munícipes.

"La parte más importante es entender que el plástico no es una basura, en verdad es un material que puede ser aprovechado para otros materiales", expuso.

El acuerdo será supervisado por el padre Robert Alcántara, encargado del departamento de Educación Ciudadana de la ASDN, quien detalló que la institución se comprometerá con la recopilación de los residuos, se los entregará a la Fundación, y esta se encargará de la construcción de los proyectos enfocados en el bien de la comunidad.

El sacerdote resaltó que el acuerdo servirá para seguir educando a la ciudadanía en el buen manejo de residuos sólidos.

"Santo Domingo Norte se convierte en un municipio en el que el plástico deja de ser basura para convertirse en crecimiento", expuso Alcántara.

En la firma del convenio, pactado en el Salón Víctor Piñeyro de la ASDN, también estuvo Rosanna Bidó, directora de Proyectos Urbanísticos.



ASDN CELEBRA DÍA MUNDIAL DE LA BICICLETA

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) garantizó el apoyo a decenas de ciclistas organizados, en la promoción del uso de la bicicleta como medio de transporte y una movilidad sostenible, con el objetivo de contribuir con el medio ambiente, al celebrar el Día Mundial de la Bicicleta.

El secretario general de la Alcaldía, Pedro Castaños, quien habló en la actividad en representación del alcalde Carlos Guzmán, resaltó el apoyo que vienen realizando desde la Alcaldía a esta actividad de ciclistas y otras disciplinas deportivas por el bienestar de los munícipes de Santo Domingo Norte.

“Hoy estamos aquí celebrando el presente y el futuro; el alcalde Carlos Guzmán está para apoyar todas esas iniciativas en beneficio de sus munícipes y la colectividad, hoy mañana y siempre. De parte de esta gestión que encabeza sus autoridades, pueden contar con ellas”, expresó Pedro Castaños, secretario general de la Alcaldía.

El recorrido de los ciclistas inició en la Alcaldía de Santo Domingo Norte con un trayecto de 22 kilómetros, dentro de los sectores: Urbanización Máximo Gómez, Buenas Vista I, Los Guaricanos, Hermanas Mirabal, hasta

concluir en el parque Eugenio María de Hostos, en el Distrito Nacional.

El técnico de Movilidad Sostenible del Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), Abel Hernández, explicó que la idea de esta actividad es concientizar que el uso de la bicicleta no es solamente un tema deportivo o recreativo, sino que también, puede servir como un medio de transporte.

Mientras que el representante del grupo de ciclistas Los Rodadores, Félix Ulloa, agradeció al alcalde Carlos Guzmán por el apoyo que han recibido al igual que al INTRANT y a los patrocinadores como Seguro Sura, Agua Cool Haven, y otros.

Entre los grupos de ciclistas organizados que participaron en este evento, se destacan: Los Rodadores, Cardinal, Team Warriors MTB, Melvin Bike, Yomontoyya, Improvisa2, Los Traviesos, entre otros.

La actividad fue organizada por el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), el Departamento de Seguridad y Movilidad de la Alcaldía SDN, y contó el apoyo de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT).



ASDN ENCABEZA REUNIÓN DEL DIRECTORIO MUNICIPAL SOBRE LA NIÑEZ DEL MUNICIPIO

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) encabezó la reunión bimensual del Directorio Municipal, en el que diversas instituciones socializan sobre los planes y proyectos enfocados en la prevención del embarazo en la adolescencia en esa demarcación.

La asamblea es parte del Directorio Nacional de Conani y tiene como objetivo velar para que las políticas públicas en beneficios de la niñez y adolescencia sean ejecutadas correctamente.

Además, de la Alcaldía participan el Consejo Nacional de la Niñez (Conani), Supérate, los ministerios de Educación, Salud Pública, Trabajo, Mujer, el Ministerio Público, la Funda-

ción Acopro, las Iglesias evangélica y católica, el Consejo Nacional de la Discapacidad (Conadis), entre otras.

Entre las personas participantes en la asamblea celebrada en el Salón Víctor Piñeyro, estuvieron por parte de la ASDN, Glenny Rosado, encargada de la Unidad de Género; Rosanna Bidó, encargada de Desarrollo Social; Nataly Santana, encargada de la Oficina Municipal de Conani en Santo Domingo Norte; entre otros representantes de las demás instituciones.

La ASDN, gerenciada por Carlos Guzmán, tiene diversos proyectos enfocados en el bienestar y salud de los adolescentes de Santo Domingo Norte.

Tu barrio es el **barrio de todos** sumemos voluntades.

Programa *Mi*
Barrio Limpio
y Saludable

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.





ASDN CONVIERTE SECTORES MÁS SEGUROS CON PROGRAMA DE ILUMINANDO

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte a través de su departamento de Alumbrado Público continúa con su amplio programa de instalación de modernas lámparas para fortalecer la seguridad y garantizar que los sectores estén iluminados en esta demarcación.

En ese sentido, la ASDN se iluminó la cancha de El Batey en Los Guaricanos, dando fiel cumplimiento al compromiso de fortalecer el deporte y tener espacios amigables

para que los jóvenes puedan desarrollar sus actividades deportivas.

También la ASDN impacto el Residencial El Morro brilla con el programa de Iluminación Vial.

La Alcaldía de Santo Domingo Norte continúa volviendo los entornos seguros con este gran programa que impacta directamente la sociedad

Tu barrio es el **barrio de todos** sumemos voluntades.

Programa *Mi Barrio Limpio y Saludable*

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.

 **ASDN** / DIRECCIÓN DE DESARROLLO SOCIAL
ALCALDÍA SANTO DOMINGO NORTE
GESTIÓN 2020-2024

